

Conférence : l'intelligence artificielle

Le lundi 14 octobre à 18h30 :

Nous accueillerons **Stéphane De Nève**, gestionnaire et animateur de l'Espace Public Numérique de Waterloo et formateur IFAPME qui partagera avec nous son expertise sur l'intelligence artificielle, un domaine en constante évolution qui transforme notre quotidien.

L'intelligence artificielle est au cœur des innovations technologiques actuelles. Que vous soyez un novice curieux, un professionnel du secteur ou simplement intéressé par le futur de la technologie, cette conférence est l'occasion idéale pour approfondir vos connaissances et découvrir les multiples facettes de l'IA.

Rejoignez-nous le 14 octobre à 18h30 au rez-de-chaussée de la bibliothèque pour une soirée enrichissante et inspirante autour de l'intelligence artificielle. Que vous soyez un technophile averti ou un néophyte curieux, cette conférence vous offrira des perspectives nouvelles et captivantes sur une technologie qui façonne notre avenir.

Inscription souhaitée : genclic@gmail.com - 0484/15.65.89 - 067/89.26.30 - L'animation est également accessible aux non-membres de la bibliothèque.

Personne de contact : Géraldine Masse - 0484/15.65.89 - genclic@gmail.com

Lieu : rez-de-chaussée de la bibliothèque - Place Albert Ier, 1 1400 Nivelles